



Un nouvel élan pour Saint Baldoph

À l'heure où j'écris ces lignes, je suis encore officiellement maire de Saint-Baldoph mais je dois vous informer que, après une longue période de réflexion, j'ai pris la décision, le 6 mars dernier, d'envoyer ma lettre de démission - de ma fonction de maire et de conseiller municipal - à Monsieur le Préfet de la Savoie, ceci après m'être assuré que Valentin Hachet, maire adjoint, était d'accord pour assurer la continuité pendant les deux années qui restent jusqu'aux élections municipales de 2026.

La situation inconfortable dans laquelle je me trouvais depuis plusieurs mois m'a fait repousser cette échéance mais tout au long du cheminement qui m'a amené à laisser ma place, je me suis fixé de le faire en toute sérénité. Et aujourd'hui, je peux vous garantir que c'est sans aucune amertume, ni aucune rancœur, que je démissionne. Et, je pars serein quant à l'avenir de Saint Baldoph, connaissant l'engagement et l'attachement aux valeurs que je partage, de l'équipe de la majorité qui assurera une continuité constructive.

A l'heure où vous lirez ce texte, la nouvelle sera officialisée et certainement divulguée. Je suppose qu'entre-temps de nombreuses interrogations légitimes auront été soulevées. Et hélas, je suis presque sûr que des supputations malheureuses auront été avancées quant à ma décision. C'est pour y couper court que je tiens à vous assurer que mes raisons, bien que nombreuses, ne se résument qu'à un seul constat me concernant : je ne me sentais plus en capacité d'assumer les responsabilités diverses qui m'incombaient. Ceci découle d'une prise de conscience d'une perte de dynamisme de ma part, indispensable pour assurer la gouvernance d'une commune. Pour le dire autrement, l'usure qui s'est imposée à moi au bout de ces 10 années de mandat, m'oblige, par probité, à cesser d'occuper une fonction que je sais ne pas remplir au mieux de mes capacités et dans l'intérêt de la commune.

Je veux ici remercier tous les électeurs, et je dis bien tous, qui se sont déplacés en 2014, puis en 2020, pour les élections municipales qui ont permis à la liste que je présentais d'être élue par deux fois. Je remercie également toutes les personnes qui se sont engagées à mes côtés ainsi que tous les agents municipaux avec qui j'ai eu grand plaisir à travailler pour le bien-vivre à Saint Baldoph.

et surtout prenez bien soin de vous!

Christophe Richel